

INDRE-ET-LOIRE > Commune > Saint-Avertin > Un concert très intime

Un concert très intime

Publié le 03/02/2022 à 06:25 | Mis à jour le 03/02/2022 à 06:25



SAINT-AVERTIN



Un concert très intime

© Photo NR

Vendredi soir, l'Intime festival a particulièrement bien porté son nom. En face à face avec Lou Renaud-Bailly, Claire Diterzi est assise à une table chargée de verres, bouilloire électrique, boîtes à musique, clochettes... Tous ces accessoires servent à Lou pour accompagner les chansons dont Claire a le secret. Sous un éclairage tamisé, le public entourant les deux artistes savoure *À table*, un concert intimiste, raffiné et sensible. Puis, la Chica entre en scène. Cette artiste franco-vénézuélienne, utilise ses talents de pianiste et de chanteuse pour transmettre ses états d'âme et ses émotions.